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与时代同步 与读者同行

本报讯（记者毛玺玺）“过去这里脏得让
人受不了，通往庄上就一条主路，一下雨成了

‘水泥路’。吃水也是个大问题，电线扯得像
蜘蛛网一样……”7 月 7 日，卫东区东环路街
道五条路社区党支部书记陈智勇说起臧庄

（曾经的脏庄）旧貌时直摇头。
接受采访时，住在这里的不少居民更愿

意提起它的新名字——荣邦花园。“终于甩掉
了‘脏’帽子，过去一说这里，年轻人都不想来
住。”五条路社区主任闫俊英说。

据卫东区住建局工作人员闫晓东介绍，
作为卫东区重点推进的城中村改造项目，臧
庄曾被纳入我市城中村改造重点项目。为确
保开发改造工作的顺利开展，卫东区专门抽

调区、街道、社区的工作人员，成立了臧庄旧
城改造指挥部，具体负责改造事宜。目前，由
臧庄改造而来的荣邦花园小区已经投入使
用。

走进荣邦花园小区，只见一排排楼房
崭新整洁，小区环境干净卫生。陈智勇提
到的那条“水泥路”，也变成了真正的水泥
路，回家的居民开着轿车行驶在路上。而
在小区的健身区，今年 79 岁的居民付长栓
正和几位老年人一起有说有笑地锻炼身
体。

“近年来，为了让辖区群众住得舒服，区
里持续推进旧城及城中村开发改造，目前累
计实施开发改造项目40余个，投入使用的有

10个。”闫晓东说，随着一批批城中村的开发
改造，道路整洁了，村庄干净了，城市面貌发
生了可喜变化，以往脏乱差的局面得到根本
改变。

目前，该区鹰城两“中心”、水城威尼斯、
丰麟花园、华灿光明城等 15 个项目正在建
设，位于该区东联公司南厂的益宏·上海映象
项目也已开工。

“打造宜居城区，就是要让辖区老百姓不
仅住得舒心，而且行得顺心。”闫晓东说，今年
以来，卫东区持续强化道路建设，目前共有建
设路、矿工路、诚朴路、东安路等12条主次干
道，鸿翔路、机场路、科技路等 59 条背街小
巷，道路总长 20.4公里，面积 123519平方米，

排雨（污）管线总长20042米，绿化道路53条，
占总道路的90%，路灯2568盏，主城区覆盖率
100%。

除优化居住条件、改善出行环境等方面
外，作为我省养老服务社会化示范区，卫东
区还着力推进养老服务社会化。全区已登
记设立老年协会 1家，养老机构有 7家；推进
医养结合、社区养老、居家养老等模式，并拓
展多元渠道，丰富服务内涵，探索出了“10分
钟生活圈”市场化服务、“一键通”热线服务、
志愿者服务等多种形式。目前，该区以居家
养老为基础、社区养老为依托、机构养老为
支撑、医养相结合的养老服务体系框架已经
形成。

优化居住条件 改善出行环境 提升养老服务

卫东区加快改造步伐打造宜居城区

本报讯 （记者吴学清）我市新增一
条东西向铁路运输大通道。7 月 10 日，
市发改委有关负责人介绍，这条途经郏
县名为三洋铁路的东西向铁路运输“大
通道”正在建设，先期开工的郏县黄道至
禹州段目前已完成总工程量的90%以上，
有望年内建成。

据了解，三洋铁路（三门峡-江苏
洋口港）西起三门峡，经洛阳、汝州进入
郏县，后途经许昌、周口、鹿邑、商丘进
入安徽，止于江苏省如东县洋口港。这
条铁路是我省规划的重要大能力货运
通道，已纳入蒙华铁路（蒙西至华中地
区铁路煤运通道的简称，是我国目前规

模最大的煤运专线）集疏运系统，有望
纳入国家“十三五”铁路网规划。全线
建成后，这条铁路将为我省开辟一条
新的入海铁路大通道，强化中西部地
区与东部沿海地区的联系，提升我省
融入“一带一路”的水平，并能够填补
豫西、豫东南地区铁路空白，带动沿线
经济发展。

三洋铁路平顶山段途经郏县茨芭、
黄道、安良 3 个镇，设黄道和安良两个
站。平顶山段分两部分建设，先期开工
的郏县黄道至禹州段长约 28 公里，目前
已经完成总工程量的90%以上，有望年内
建成通车；另一部分从郏县黄道向西延

伸至三门峡部分，长约 229 公里，有望在
“十三五”期间开工建设。该铁路定位为
货运铁路，以煤炭运输为主兼顾客运，初
步按日开通两对客车设计。

据介绍，三洋铁路的建设对我市发
展具有重大意义，一方面为我市新增一
条东西向铁路，缓解孟平铁路的运输压
力，加强与焦柳、京广、京九等多条重要
铁路的连接，提升我市融入国家铁路网
的水平；另一方面改善我市交通运输整
体环境，一改过去郏县矿产、建材外销
必须先走公路至禹州或市区再上火车
的局面，便于我市矿产、建材等货物外
运。

三洋铁路郏县黄道至禹州段有望年内建成

我市新增一条东西向铁路

本报讯（记者韩江法）7月 8日，市重点项目和招
商引资考核组分别对舞钢市、叶县的重点项目和招商
引资工作进行了考核。据考核组负责人介绍，全市
2015年上半年重点项目和招商引资考评正式开始，考
核时间为7月8日至16日。

为进一步推动重点项目建设和招商引资工作，促
进本市区域经济又好又快发展，确保目标任务完成，我
市组成考核组，对各县（市、区）重点项目建设和招商引
资工作进行全面考核，根据得分多少排出名次，全市通
报，奖励先进，惩罚落后。

重点项目建设评比考核内容有：市重点项目目标
完成情况、市重点项目投资完成额占比情况、重点项目
联审联批工作等情况。招商引资工作考核内容有：合
同利用区外资金（含境外、省外、市外资金）、实际利用
区外资金（含境外、省外、市外资金）、资金到位率、项目
开工率、项目投产率、年度引进大项目、招商信息周报
等。

考核组组成单位有：市发改委、市政府项目办、市
商务局、市统计局、市委统战部、平顶山日报传媒集团、
市广播电视台等。

每到一地，考核组都采取听取汇报、查阅资料、现
场实地勘察等形式，按照考核内容认真考核。

我市考评上半年重点
项目和招商引资工作

本报讯 （记者常洪涛）7
月10日上午，“经纬讲坛”视频
报告会暨“鹰城大讲堂”第十
一讲举行，我国驻吉尔吉斯斯
坦、拉脱维亚、哈萨克斯坦、乌
克兰前大使姚培生以《联通四
邻的纽带 通向世界的动脉
——为共建“一带一路”贡献智
慧和力量》为题作专题报告。

市人大常委会主任李萍，
市政协党组副书记胡经文，
市人大常委会副主任巩国顺、
严寄音、王天顺，市政协副主
席马四海及各县（市、区）、市
直各单位、省管企业、高校县
处级领导干部聆听报告。

此次报告会由省委组织
部、省直机关工委主办。

姚培生曾任外交部欧亚
司 参 赞 、副 司 长 ，1995 年 至
2005 年先后任中国驻吉尔吉
斯斯坦、拉脱维亚、哈萨克斯
坦、乌克兰大使。
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本报讯（记者高轶鹏）7
月8日晚，《财富》（中文版）发
布 2015 年 中 国 500 强 排 行
榜，平顶山天安煤业股份有
限公司和神马实业股份有限
公司榜上有名。

《财富》中国 500 强排行
榜是从在境内外上市、主营
业务在内地的中国公司中选
择经营规模最大的 500 家公
司组成的，所依据数据为上
市公司在各证券交易所的正
式披露信息。

今年《财富》发布的上榜
公司总收入达到了 30.4万亿
元，较去年增长5%；利润达到
2.7万亿元，较去年增长6%。

本届榜单中共有12家豫

系企业上榜，其中平顶山天安
煤业股份有限公司在榜单中
排名302位，神马实业股份有
限公司排名324位。

我省上榜的企业还有：
万洲国际（35 位）、河南双汇
投资发展股份有限公司（128
位）、安阳钢铁股份有限公司

（198位）、郑州宇通客车股份
有限公司（207位）、河南神火
煤电股份有限公司（222位）、
郑州煤电股份有限公司（261
位）、河南中孚实业股份有限
公司（451位）、建业地产股份
有限公司（471）、第一拖拉机
股份有限公司（477位）、河南
豫光金铅股份有限公司（484
位）。

《财富》中国500强排行榜发布

天安煤业和神马实业上榜

本报讯（记者程颖）7月10日，据中铁二十五局集
团第二工程有限公司负责人介绍，孟平铁路复线工程
进入快速施工阶段，目前平顶山段全线主体工程已完
工70%。

当天上午，在位于宝丰县杨庄镇的施工现场，技术
人员正用油顶机将预制好的铁路框架桥往架空的铁路
线下方顶推。“建设框架桥，是为了使规划中的宝丰县
东五环路从现有的铁路下面顺利通过。”项目副经理刘
灿介绍，框架桥虽然只有两孔，但是桥梁跨度20多米，
重达3500吨，需要使用12台油顶机同时工作。目前，
该公司负责的全线77座桥梁中，仅剩8座桥梁未完工。

铁路施工中的全线工程包括站前工程和站后工
程，站前工程主要指线路施工，包括路基、桥涵、隧道、
站场、铺架等，其余简称站后工程，主要包括通信、信
号、电力、电气化、房屋建筑、给排水等。进度显示，孟
平铁路复线平顶山段全线主体工程已完成 70%，年底
前将全面完工，达到通车条件。

年底前达到通车条件

孟平铁路复线工程建设提速

本报讯（记者杨沛洁）7月 9日上午，叶县
产业集聚区河南隆鑫机车有限公司总装车间
内，职工们正操作着机器人装配摩托车。与
此同时，几辆装满产品的货车从院内缓缓驶
出。

“今年，我们仍保持了良好的发展态势。
这些产品将发往青岛港口，然后再运往非洲。”
公司办公室主任周海留说。

隆鑫公司是一家摩托车生产企业，也是叶
县装备制造业的龙头企业之一。面对经济下
行压力，叶县以四大战略为抓手，在用足用活
国家经济政策的同时，采取领导干部分包企业

项目等机制，促进实体经济发展。
随着企业跨越式发展，隆鑫公司原有的生

产厂地已不能满足生产需要，叶县在产业集聚
区为隆鑫公司规划了占地400亩的生产区。目
前，新的隆鑫产业园总装生产线已经投用，喷
涂生产线正在调试。新的喷涂线耗资 4000 多
万元，投用后将实现自动化喷漆，车间密封效
果好，减少了烟雾排放，可大大提高原料的利
用率。

“在新生产园区，我们投入资金升级了生
产线，更换了技术设备。”周海留说，焊接是该
公司的重要生产工序之一，每条生产线需要10

多名焊工。在新生产园区，他们投资 500 多万
元上马了一条焊接生产线，节省了劳动力，提
高了产品质量，一年可节约成本60多万元。总
装车间还对一些生产工序、工艺进行了优化整
合，便于提高效率，优化管理。

为提高产品竞争力，隆鑫公司加大研发投
入，引进多名高端技术人才，充实了研发力
量。近两年来，该公司获得了十几项技术专
利。

当天上午，隆鑫公司计调部门负责人余秋
芳通过网络察看各车间的物料分配和仓储情
况。据了解，该公司已实现网络派发生产订

单、协调装运成品车。每个生产部件上都有条
形码，通过扫描条形码就能了解配件的数量，
实现了各部分配件管理的精细化，使每月的资
金占压量减少了2000多万元。

今年上半年，隆鑫公司产值同比增长 7%，
产品出口量成倍增加，去年上半年出口创汇
549.74 万元，今年同期增至 3282.86 万元，同比
增长近5倍。

隆鑫公司的强劲发展势头，引来了更多
的产品配件供应商。目前，叶县产业集聚区
在隆鑫产业园附近正筹划建设配件供应商厂
区。

上半年出口创汇同比增长近5倍

隆鑫公司保持稳定增长态势

重点项目进行时

7月10日，中国证监会新闻发言人邓
舸在北京举行的例行发布会上讲话。

当日，邓舸在例行发布会上表示：证
监会进一步提高公开发行公司债券审核

工作透明度。针对近期 A 股市场出现非
理性下跌，证监会已要求所有上市公司，
立即结合公司实际情况，制定维护公司股
价稳定的具体方案，截至7月9日，两市已

有 655 家公司公告了股份增持、回购计
划，积极维护公司股价稳定。

新华社记者 李鑫 摄
（相关报道见今日第四版）

据新华社俄罗斯乌法7月10日电
（记者陈贽 李建敏 侯丽军）7 月 10 日，
上海合作组织成员国元首理事会第十
五次会议在俄罗斯乌法举行。国家主
席习近平同俄罗斯总统普京、哈萨克斯
坦总统纳扎尔巴耶夫、吉尔吉斯斯坦总
统阿坦巴耶夫、塔吉克斯坦总统拉赫
蒙、乌兹别克斯坦总统卡里莫夫出席会
议。习近平在会上发表重要讲话强调，

要加快步伐，切实行动，打造本地区命
运共同体，共同维护成员国安全和稳
定，充实务实合作内容，巩固世代睦邻
友好，保持开放互鉴，在新起点上推动
上海合作组织实现新跨越。

成员国元首先举行小范围会谈，随
后邀请观察员国阿富汗总统加尼、蒙古
国总统额勒贝格道尔吉、印度总理莫
迪、巴基斯坦总理谢里夫以及有关国际

和地区组织代表参加大范围会谈。普
京主持会议。

习近平在会上发表《团结互助 共
迎挑战 推动上海合作组织实现新跨
越》的讲话。

习近平指出，受内外因素影响，本地
区安全稳定和经济发展都遇到不少挑
战。我们要加快步伐，切实行动，在新起
点上推动组织实现新跨越。（下转第四版）

习近平在上合组织乌法峰会上发表重要讲话强调

团结互助 共迎挑战 推动上合组织实现新跨越

本报讯 7 月 8 日，舞钢市产
业集聚区真源制衣有限公司车
间内一片忙碌，员工正在赶制童
装。“我原在深圳一家服装厂务
工，月工资将近3000元。真源制
衣招工时，我辞去了那边的工
作 ，到 这 里 上 班 ，一 个 月 能 拿
2600多元，还能照顾到家里的老
人和孩子……”来自该市枣林镇
藕池村的员工苏玉华笑着说。

真源制衣主要生产高档商
务休闲男装、童装，目前该项目
一期已提前3个月建成投产。项
目全部建成后，年可生产服装
6000 万件，实现销售收入 10 亿
元，可安排6000人就业。

据了解，舞钢市先后出台了
《关于鼓励在舞钢市投资的优惠
政策的若干规定》《进一步加强
招商引资工作的意见》等，对固
定资产投资 5000 万元以上的工
业项目在项目立项、证照办理、
手续审批等方面实行“一个窗口
办理”，在土地使用、电力供应、
规费征收等方面提供优质、便
捷、高效服务。同时，现金奖励
招商引资有功人员，并对年度项
目建设工作排序居前3位的单位
给予奖励。

舞钢市明确，县级领导干部
都要带任务、选项目、定方向，带
领有关部门负责人，有目的、有
重点、有针对性地进行招商。

该市建立了外来投资客商
及本地民营企业家档案，舞钢市
委、市政府坚持按时召开企业家
座谈会，倾听他们的呼声和建
议，着力解决企业存在的困难和
问题。

实行项目建设工作目标责
任制。舞钢市明确规定 13 个乡

（镇、街道）党（工）委书记、37 个
市直单位一把手为招商引资和
项目建设第一责任人，将招商引
资和项目建设工作纳入年度目
标考核体系，逐级量化、细化到
具体单位和责任人，做到有目
标、有责任、有压力、有检查、有落实。每季度组织召开项目建
设工作观摩会，激励先进，鞭策后进，加压增责，整体推进了全
市招商引资和项目建设工作。

舞钢市招商引资工作领导小组充分发挥对项目建设的
“规划、指导、监督、管理、协调、服务”职能作用，为客商和企业
提供全方位、优质、高效服务，同时强化项目督导，严把项目规
模关、质量关、准入关。

据介绍，今年舞钢市23个重点工业项目中，真源制衣、龙
山纺织 300 台倍捻机等 4 个项目已建成投产，完成投资 9 亿
元。李辉庄至界牌河桥道路改建等20个交通道路项目、九龙
山激情水世界等9个服务项目、城区污水管网等39个城建项
目正在有序推进。

（张晓敏 彭冲 刘海军）
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